

播州歯技だより二二号

二〇二四年九月発行

兵庫県歯科技工士会播州地区

令和六年夏

播州地区長 壺坂 英哉

今年の夏も大変な猛暑の中、夜中のパリ五輪に昼間の高校野球そして夜のプロ野球で寝不足が続き夏バテですね。

そんな中大分日向灘地震から南海トラフ巨大地震が現実味を帯びてきたとの事で我が家でも家具の倒れ防止のつかい棒やチェーンを増設したりポータブル電源と太陽光充電パネルセットを物色中です、いつ起きるか判らない地震ですが備えはしていきましょう。さて技工の話題ですが私の職場でもCAM-CAM製作のレジニンレーと小白歯のクラウンと上顎大白歯のPEEK冠（あの色はさすがに下顎に使うの

は躊躇する）そして小白歯の口腔内スキャナー印象のインレーが否応なしに増えていきます模型無しではコンタクトの微妙な設定が難しいですが歯科医師の窩洞形成などを話し合っ
て進めています。CAMマシンの導入はハードルが高いですがスキャナーと設計ソフトのみでもかなりの事が出来るので考えてもいいかもですね、暑さに負けず勉強して流れについていきましょう。

阿蘇山のカルデラ噴火

高田 明典

今回のジオジャパンの旅は九州東部の国東半島つけ根にある杵築市と別府温泉、大分豊後大野ジオパークと久住山、やまなみハイウェイから耶馬溪に行く。泊3日の旅です。

まずは杵築市は時代劇映画に使われる町でメイン道路の両方が坂で武家屋敷が坂にあり、映画で見るとこんな武家屋敷が残っているのかと来てみました。実際はひっそりとした静かな街並みでした。お城も映画では海に面した城壁に囲まれた要塞かと思っただが実際には小高い丘の公園にある小さなお城でした。昼過ぎに別府温泉に着き地獄めぐりや町をウロウロして九州ラーメンを食べたが豚骨の味が濃い、鳥のから揚げは安くて美味しい。夕方に旅館に着きちよつと熱いめの温泉に入浴して早い目に寝た。次の日は雨で、豊後大野市まで行く途中の道の駅によりながら土産物を買ったり地元のお饅頭を食べたりしながら、原尻の滝の道に着き昼食を見晴らしのいいテラスで頂きました。ここ豊後大野市は今からおよそ9万年前に起きた阿蘇火山のカルデラ噴火による火砕流に埋め尽くされたに。その後そこに水が流れ、命が生まれ、豊かな大地が蘇りました。水と大地は命あるすべて

の源であり、過去2回の火砕流は大野市の大地を広く覆いかぶさり、やがて冷えて溶結凝灰岩となり大地は柱状節理と呼ばれる縦に割れて、目を見張る、滝や絶景が出来ました。この原尻の滝も大野川の支流で幅は120メートル、高さは20メートルなのですが、この日は雨が降っていて水の量が多く豪快な迫力ある景色でした。そのあとに滞り谷と言う奥岳も川沿いの峡谷に行くが、山の中道は細くてガタガタ道、ちよつと着いたが観光客は誰も居ないのが不安でした。一人で草をかき分け苔の階段をかなり降りて行った。川の流れが溶結凝灰岩が露出して、その絶壁に囲まれていて崖の高さは70メートルあり谷底には1500万年まえの火山活動で出来た岩盤が露出して、また火砕流によって蒸し焼きにされた岩火木もありました。このような深い谷を安全に渡るために溶結凝灰岩を利用して多くのアーチ式石橋が架けられました

た。近くの川に架けられた石橋の虹潤橋を見に行きましたが、長崎市の眼鏡橋を大きくした感じで丈夫そうで美しく1824年にできたとは思えないほど立派でした。豊後大野市を満喫して久住高原のホテルに急いだ。樹々に囲まれたホテルで、やまなみハイウェイの近くにあり静かなところでした。温泉は有馬温泉のような赤茶色の湯で身体の芯まで温もり気持ちもよかった。朝、起きると回りがモヤに包まれて何とも言えない景色があり、九重連山に囲まれているのかと思っただ。やまなみハイウェイを北に向かい耶馬溪に入り新緑のなかをアウトランダーで走り抜けた。「一目八景」は大分県を代表する景勝地として知られています。本耶馬溪町の「青の洞門」は菊池寛の小説「恩讐の彼方に」のモデルになった有名な所です。かつては羅漢寺に行くには難所で遭難者が絶えなかったのです。江戸時代の僧、禅海はほとんど槌だけを使って岸壁を掘り、30年もの歳月を経て貫通しました。近く

の道の駅で食事して東九州自動車道に乗り、「時間かけて帰って来ました。」

日本の誕生には色々な事が起き、何十万年前に起きた事やそれ以上前に起きた事を調べて、現地調査しにこれからも全国各地にいききたいと思っています。こういう機会があれば皆様にお知らせして参りますのでよろしくお願いします。





混沌とした夏

神田 聰

恒例の夏季レクレーションを「佐中の里」で催していたさなか、衝撃的なニュースが飛び込んできました。アメリカペンシルベニア州バトラーで大統領選挙ラリー中のトランプ前大統領が撃たれた模様、一瞬々年前の奈良での安倍晋三元首相の暗殺事件が頭を過ぎりました。「やられた！」そして起こるべくして起こった事件、あちら側（共産主義者グローバリスト左翼思想家 e t c）も最後の一手を使ってきた程、追い詰められ焦っているのか。幸いにも演説原稿用のテレプロンプターの不法移民問題の図に顔を右に向けたため奇跡的に銃弾は避けられ軽傷で済みました（皮肉にも不法移民問題に助けられた？）シークレットサービス（SS）は何をしている？先ずはそう言った疑問が浮かびましたが直ぐに納得できる現状が解りました。SS長官のキンバリー・チート

ル♀のD E I採用の弊害(Diversity 多様性 Equity 公正性 Inclusive 包括性の略、人種・性別・性癖・肌の色にこだわる左翼が馬鹿を騙す新宗教)が考えられます。

また極左大富豪ジョージソロスによる「ソフトオンクライム普及」、犯罪者は病気だから刑務所にぶち込むのではなく更生させましょう、警察官も刑務所も要らないって事で地方検察官に大な資金を投入していわゆるソロスチルドレンを当選させています。SSも地元警察官も人手が足りないのは事実、トランプ大統領警護チームが数か月に渡って人員を増やすよう要請していたが却下されていたとの情報も有ります。同日PA州の同じ地域でファーストレディのジルバイデンも選挙イベントで訪れておりピッツバーグの多くの人員が割られることになり事前の周辺チェックは前日しか出来なかった。まさに計画通り？そして肝心のSSの動き、ラリー来場者によるライフルと梯子を持った男がうろろしてる、屋

根の上でライフルを構えてる情報が地元警察に通報があればSSは知らんふり、上からの指図があつたとしか考えられないです。SS長官のまだ上、アメリカ合衆国国土安全保障省長官アレハンドロ・マヨルカス、移民法の執行拒否(不法移民さんいらっしやい)と議会虚偽証言で弾劾訴追を受けていたが上院により棄却。こいつの存在も大きく関わっているのは間違いないでしょう。民主的に大統領候補に選ばれた民主党のバイデンが災害級の討論会での失態でオバマに引きずり降ろされ民主的に選ばれていないカマラ・ハリスが候補になります。未だに選挙公約も出してません、10日ようやく経済政策の本柱①連邦レベルで食料品の価格上昇禁止、インフレの原因を食料品生産・製造業者が原因であるという典型的な左翼思想。②減税(勤労所得税額控除と児童税額控除)財源は?具体案も無し③300万戸の住宅建設と200万ドルの頭金補助。高齢者を追い出して住まわせてる不法移民を

追い出せば済む問題。共産主義者の一つの目的は既存の秩序をぶっ壊して後に自分たちの理想郷を創る事、それが2021年々現在そして最終段階はこれから創り上げようとしています。あのWashington postとNew York timesがこれに疑問反感を出しているのがまだ救いですが…そして金曜日、大統領選の第2勢力ロバートケネディが選挙運動を中断しトランプ支持した数時間後にアリゾナ州の集会でトランプの隣に立った。トランプ前大統領は「当選すれば暗殺事件を調査する独立委員会を設立する」と述べ委員会は「ジョン・マケネディ大統領の暗殺に関する残りの文書をすべて公開する任務を負う」とした。「そして、彼らは11月の攻撃についても厳格な調査を行う予定だ」とペンシルベニア州バトラーでの暗殺未遂にも言及。またロバートケネディがトランプ前大統領はとりわけ子供たちの健康と安全を第1に掲げているところも共通認識、医療に対しての言論の自由

化学物質や食品添加物による慢性病（プランデミック）の解消。全ての考えや対策が一致した訳では有りませんが腐敗した共通の敵は一緒のようです。11月に無事に選挙が終わりまともな秩序が戻るのを期待しています。

HealthRangerさんのX投稿から（どこの誰かは知りません）

米国シークレット・サービスのエージェントが、屋上に這いずり回っていた「銃撃犯」がいる建物の中にシークレット・サービスのチームを配置し、トランプを標的にした実際の発砲は、米国シークレット・サービスが建物の中から行った可能性があるというものだ。これは、屋上の「銃撃犯」との距離がほぼ同じであるため、射撃録音の音声鑑識と一致する。そして、対狙撃チームが「銃撃犯」がトランプ氏を殺害するまで発砲を控えた理由も説明する。彼らの仕事は、スケープ

ゴートを排除することだった。米国シークレット・サービスは、少なくとも30分間この若者を監視していた。実際の測距儀で射程距離を測り、バックパックを背負い、はしごを登って屋上に行く。彼らは彼を見守り、その経過を報告した。彼らは彼を止めるために何もしなかった。ライフル銃に弾を込め、引き金を引いただけだ。キンバリー・チートルに対する刑事捜査を直ちに行うとともに、その日に配備された米国シークレットサービスの特捜隊を厳しく調査する必要がある。これは非常に悪臭を放つ。FBI 暗殺事件でも、CIA が運営する狙撃兵が実際に狙撃したのに対し、彼らにはスケープゴートがいたことに注意してほしい。チートルの奇妙な「傾斜した屋根」という言い訳は、疑わしい。彼女は何かを隠蔽しているのだ。



令和六年度総務報告

三浦 雅志

六月二日 明石市歯科医師会イベント

「2024口腔保険のつどい2024」

パピオス明石

壺坂 高田 小松 神田

六月九日 令和六年度播州地区定期総会 舞子館

播州地区総会・BC会議 参加者十二名

七月十四日 播州地区レクリエーション

夢前町佐中ふれあいの里 参加者十三名

七月二五日 揖龍歯科医師会 秋のいい歯の日の会合

福祉厚生報告

揖龍歯科医師会事務局 出席 齋明寺

齋明寺徳一

八月二三日 揖龍歯科医師会 秋のいい歯の日の会合

傷病お見舞い

揖龍歯科医師会事務局 出席 齋明寺

令和六年七月

第一ブロック 宗清光長氏

お悔み

令和六年六月

小林則夫氏ご本人

宍粟ブロック

謹んでお悔やみ申し上げます

おかげさまで「播州歯技だより二十二号」を発行する事が出来ました。なにより会員の皆様の原稿あつての会報です。どんな些細な事、身の周りで起きた出来事、社会批判等なんでも結構ですので お知らせください。次回第二十三号ですが、二〇二五年二月上旬頃までに送って頂ければ幸いです。よろしくお願い致します。

広報 神田 聡

会報掲載記事募集！

会員の皆様の近況報告 趣味等、身近な出来事 文章は短くてもかまいません よろしくお願い致します。

satchijunshu@gmail.com

播州地区メーリングリスト登録募集中

技工士会播州地区各役員 県理事 各個人からの E-MAIL 連絡として現在二十二名の会員登録済です、携帯端末 パソコン等のメールアドレスを連絡して頂ければ登録いたします。

satchijunshu@gmail.com

一般社団法人兵庫県

歯科技工士会播州地区

地区長 壺坂 英哉

広報 神田 聡

